

Para el exmandatario, a muchos les incomoda tener una mujer Presidenta

Machismo afecta a Laura, aduce Figueres

Planea reunirse con líderes de otras agrupaciones políticas

El exgobernante José María Figueres atribuyó al "machismo" parte de los ataques que recibe el gobierno de Laura Chinchilla.

Sin citar ejemplos y sin justificaciones que solventen tal aseveración, Figueres acotó que a muchas personas les incomoda el hecho de que Costa Rica sea gobernado por una mujer.

Al mismo tiempo, resaltó que conversa constantemente con la mandataria, de quien tiene una buena imagen.

"He conversado con ella en estos días y la encuentro una mujer bienintencionada. Sin embargo, me duele el ataque a su gobierno, porque casi estoy seguro de que se debe a cierto elemento de machismo; nadie habla de esto, pero parece que a muchos no les queda cómoda la idea de que tengamos una mujer presidenta, con características diferentes de liderazgo y

para gobernar", manifestó el actual presidente ejecutivo de Carbon War Room.

Figueres también defendió la gestión de Chinchilla, aduciendo que a todos los gobiernos una vez en el poder, les toma un tiempo aprender.

Asimismo, achacó a la situación económica mundial parte de las dificultades que la gobernante ha debido enfrentar en dos años de gestión.

"Todo gobierno tiene un periodo de aprendizaje, algunos lo tienen un poquito más largo y otros un poquito más lento. A este gobierno no solo le ha tocado aprender, sino que ha tenido que enfrentarse a una situación económica global muy difícil y una crisis fiscal", añadió el líder liberacionista.

Tales declaraciones las dio ayer durante un visita a la finca Green Acres Farms, de la empresa C-Fela, dedicada a la producción de biocombustibles, en Orotina y para la cual se hizo acompañar de la prensa.

En esa actividad solo habló de la situación actual del país y evitó referirse a una eventual candidatura para las elecciones de 2014.

Ello, a pesar de sus constantes giras a diferentes partes del país, reuniones con líderes comunales y del Partido Liberación Nacional, así como el proyecto país que pretende presentar en algunas semanas.

En suelo nacional Figueres permanecerá hasta el fin de semana, estos días sostendrá encuentros con algunos dirigentes de diferentes partidos y otros ajenos al ámbito político, de quienes no quiso dar nombres.

Su intención es conocer sus opiniones para incluirlas en el documento que contendrá su proyecto país.

María Gabriela Badilla
Natasha Cambroner
mbadilla@larepublica.net
ncambroner@larepublica.net

PROYECTO VERDE

Figueres visitó la finca Green Acres Farms, de la empresa C-Fela, donde se desarrolla un proyecto que promueve la expansión de la siembra de plantas oleaginosas (coyol, tempate e higuierilla), para producir biodiesel.

Proyecto Green Acres Farms

Propietarios Ricardo Solera, Eduardo Acosta y Hans Haereber

Extensión 60 hectáreas cultivadas

Producción por hectárea 5 mil litros

Productos Biodiesel

Fuente: C-Fela